

# *Cuba accélère l'application de la dose de rappel anti-Covid-19*

---



La Havane, 26 déc. (RHC)- Lors de son intervention à la dernière réunion du Groupe temporaire pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus, le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a déclaré que Cuba accélère l'immunisation avec la dose de rappel anti-Covid-19, face à l'avancée et le

danger potentiel du variant Omicron.

Le ministre cubain de la Santé Publique (MINSAP) a précisé qu'on a prévu l'administration de cette dose au bout des trois mois d'avoir complété le schéma de vaccination, ce qui réduit de trois mois le délai stipulé pour la dose de rappel.

Pour sa part, Eduardo Martínez, président du Groupe BioCubaFarma a récemment déclaré à Radio Reloj que la priorité est de fournir au système national cubain de santé les doses nécessaires pour la vaccination de rappel contre le Covid-19, lorsque le variant Omicron s'étend dans le monde.

Source: Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280981-cuba-accelere-lapplication-de-la-dose-de-rappel-anti-covid-19>



**Radio Habana Cuba**